

Bewerbung zum Länderratsdelegierten für die GJ RLP

Joachim Janas, 22, Politik und Publizistik @JGU

GJ Mainz / Stadtrat Ingelheim

Ehem. Jugendparlaments-Sprecher und Schülersprecher @SMG

Handball-Schiri



„Der Länderrat ist das höchste beschlussfassende Gremium nach der Mitgliederversammlung. Zwischen den Mitgliederversammlungen beschließt er über Richtlinien der Politik, kontrolliert den Bundesvorstand und nimmt seine Berichte entgegen. Er kann den Haushalt mit Zustimmung des Bundesfinanzausschusses vorläufig bis zur nächsten Mitgliederversammlung in Kraft setzen.“

Liebe Leute, Länderrat ist wieder angesagt!

... denn wie wichtig Kontrolle und Transparenz des Bundesvorstandes sind, hat uns der letzte gezeigt. Die Nicht-Entlastung war ein entscheidender Punkt auf dem 58. Bundeskongress in Leipzig. Nun will ich die GJ RLP im Länderrat vertreten. Es braucht ohnehin einen guten Austausch zwischen BuVo, LaVo und KVen. Doch auch von dem normalen Mitglied ohne Ämter in der GJ einen **kritischen Blick**. Dafür informiere ich mich regelmäßig, was bei uns in den Strukturen läuft und was nicht. Die GJ RLP ist durch Katharina im BuVo wieder top vertreten. Danke dafür - dich wollen wir gemeinsam unterstützen.

Ich will euer Delegierter werden, weil ich zu einem **ausgewogenen Verhältnis** genau die Positionen vertreten will, die auch der neue LaVo der GJ RLP vertritt und ihr mir zum Länderrat mitgeben wollt. Ich bin neugierig und hinterfrage gern. Förderalismus der Länder, ja - aber gemeinsam im Bund. Unsere Ausrichtung muss gut miteinander abgestimmt sein. Bei den Krisen können wir es uns nicht leisten unnötig Zeit für Streit gegeneinander zu verschwenden, sondern müssen wieder mehr miteinander an einem Strang ziehen. Dafür brauchen wir einen **starken Einsatz für Klimaschutz, für soziale Gerechtigkeit und für Feminismus**. Dafür brauchen wir eine **klare Kante gegen Rechtsextremismus, gegen Asylrechtsverschärfung, gegen zunehmende Ungleichheiten**. Im nächsten Wahljahr ist es umso wichtiger, dass die GJ stabil, links, grün, jung und stachelig bleibt!

Fühlt euch gedrückt 😊 euer joachim